



Malgré la décision du ministre des Transports Jean Ernest Masséna Ngalle Bibehe de réguler le secteur du transport interurbain au Cameroun, en allant en guerre contre les agences de voyages non conformes, les opérateurs de ce secteur à Bafoussam continue de faire la tête.

Si l'ambiance est plutôt morose dans certaines agences de la cité capitale Bafoussam, avec les guichets qui ont été fermés pour certains et pas de bus d'entrée pour d'autres, il faut dire que la décision du ministre Galle Bibehe est appliquée sans équivoque.

Les responsables de certaines agences de voyages ayant écopé de cette sanction se disent d'être très surpris de la décision ministérielle : « Nous sommes très surpris de cette sanction du ministre des Transports alors qu'il nous a remis l'agrément le 23 août 2018, et que subitement les policiers débarquent ici pour nous sceller. Donc nous sommes vraiment étonnés car nous renouvelons l'agrément chaque année », a déclaré un responsable d'une agence suspendu à Bafoussam.

Côté voyageur, c'est plutôt un ouff de soulagement, car il faudrait réglementer le mode de fonctionnement dans les agences de voyages au Cameroun, surtout en mettant un accent sur le respect des passagers: « La décision du ministre est vraiment la bienvenue par ce que je me souviens une fois j'allais à Bandjoun et subitement le bus est tombé en panne et ont est restés

là deux heures de temps », déclare une voyageuse.

Rappelons que le ministre des Transports, Jean Masssena Ngalle Bibehe avait suspendu 85 agences de voyage le vendredi 22 mars 2019 dernier, parce qu'elles ne possédaient pas d'agrément valides